

Paroles d'espoir

Description

Jean 4:1-9

Notre groupe familial se dirigeait vers un grand musée en fin d'après-midi. Nous avons repêché un chariot à hot-dogs. Comme nous serions à l'intérieur pendant plusieurs heures, nous avons décidé de nous fortifier avec une collation. Mon beau-frère est intervenu pour commander des hot-dogs et des boissons pour nous. Il est afro-américain, le reste d'entre nous est blanc. La femme qui s'occupait de la charrette était également afro-américaine. Quand mon beau-frère a essayé de passer la commande, la femme nous a tourné le dos et est soudainement devenue sourde. Après plusieurs essais, mon beau-frère a dit avec encouragement : « Allez, allons-y. »

En revanche, la rencontre de Jésus avec une Samaritaine au puits de Sychar est d'roulé très différemment. Juifs et Samaritains évitaient généralement. Tous deux se considéraient comme les vrais disciples de la loi de Moïse. En outre, puisque Jésus était un homme juif et un rabbin, on ne s'attendait pas à ce qu'il interagisse avec une femme étrangère, en particulier une femme avec une réputation notoire. Jésus l'a choquée quand il a parlé. Jésus n'est pas resté muet ou n'a pas tourné le dos quand la femme est apparue. Ses paroles étaient des paroles d'espoir, de grâce et de réconciliation.

Auteur: Duane Brush

date créée

2023/04/20